

*Famille Roger Messier & Thérèse Cloutier*

Tiré de :

Histoire de Saint-Barnabé-Sud, 1840-1990

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1989. p. 317



Mariage de Roger et de Thérèse

Fils unique de Juliette Gagnon et d'Alphonse Messier, Roger épouse Thérèse Cloutier, fille de Béatrice Girouard et d'Urbain Cloutier, le 23 août 1947. De cette union naissent 5 enfants.

Dès le début de leur vie à deux, le jeune couple s'installe au village, dans la maison déjà occupée, à ce moment-là, par Monsieur et Madame Alphonse Messier. Le transport devient vite le gagne-pain de la petite famille, commerçant tour à tour, animaux, produits de la ferme ou autres. Quant à Thérèse, elle s'occupe de ses 5 rejetons avec grand soin. La machine à coudre



Assises: Thérèse et JoAnne. Debout: Danielle, Roger, Diane, Céline et Alain

ronronne tard dans la soirée, car tout est fait «maison».

Et puis la vie continue. Les camions se succèdent dans la cour et les enfants grandissent. Alain, épaulé plus tard par son épouse Thérèse Bérard, prend la décision de se joindre à l'entreprise familiale. Danielle opte pour l'enseignement. Diane s'installe à Saint-Jérôme avec son mari, Fernand Laflamme, pour se lancer dans le domaine de la fourrure. JoAnne épouse Denis Blouin qui s'adonne, comme son père, à l'agriculture, et Céline, pour sa part, devient hygiéniste dentaire.

Diane, Alain et JoAnne savent bien faire les choses puisque de chacune de ces unions sont nés une fille et un garçon: Frédéric et Annie (Diane), Francis et Jasmine (Alain), Joëlle et Rémi (JoAnne).

Après avoir comblé enfants et petits-enfants d'amour et de tendresse, Thérèse meurt subitement à l'âge de 61 ans. Malgré tout, la vie continue. Roger lègue son entreprise à Alain et profite d'une retraite bien méritée.

La famille Messier est heureuse de se joindre à tous les gens de Saint-Barnabé afin de célébrer ce 150<sup>e</sup> anniversaire!



Famille et grands-mères en 1985